

LA IZQUIERDA AUTÉNTICA



Izquierda pálida de pitimín, gauchistas colocados en el esnife y la coca, izquierdona landó de tópicos y azufres, nostálgicos de la hoz y el martillo, pasionarias exangües y carrillos carrozas, todo eso constituye hoy una pequeña burguesía, gentes menores, rojelios de una derecha vergonzante, piel arrugada de la Historia.

La izquierda auténtica escribe ahora en LA RAZÓN. No toda, claro, pero sí una parte de la más granada, la que está en vanguardia, la que mira al futuro y no quiere saber nada de las estatuas de sal con la vista en el pasado. Esa izquierda auténtica repudia las corrupciones del PSOE, las indecisiones de IU, el sectarismo de algunos periódicos. Javier Sádaba, Antonio García Trevijano, Joaquín Navarro, Dalmacio Negro, Antonio Prieto, Gregorio Robles, Martín-Miguel Rubio Esteban, Carlos París, Bruno Aguilera, Rafael Borrás, Antonio García Calvo, Andrés Sorel iluminan con su verdad y su independencia las páginas de este periódico.

Entre los colaboradores de *Otras Razones* hay discrepancias profundas, simas y cimas ideológicas. Pero, en líneas generales, la izquierda auténtica no cree en nuestro sistema constitucional, por-

que considera que no es plenamente democrático. Se ha pasado de la dictadura de uno a la oligarquía de los partidos, al mando

de media docena de políticos. Tampoco cree la izquierda auténtica en la Monarquía, ni en muchos de los principios de Derecho público cristiano. Piensan los colaboradores de *Otras Razones* que el Vaticano es la cruz de la moneda de la Casa Blanca y rechazan el capitalismo salvaje de Estados Unidos, la explotación del hombre por el hombre y de las naciones míseras por las poderosas. La izquierda auténtica se enfrenta con la cultura oficial, entregada, primero por el PSOE, luego por el PP, a un progresismo de boquilla y a un grupo mediático manipulador y sectario.

Esta *Canela fina* no coincide con la mayor parte de las ideas que se exponen en *Otras Razones*. Pero yo me siento orgulloso de que una parte relevante de la izquierda auténtica considere lugar adecuado para expresarse las páginas de este periódico liberal.

Luis María ANSON
de la Real Academia Española